

とよのつこ

学校便り

長野市立豊野西小学校

7月
平成23年度

記録的な早い梅雨明け、そして暑い日が続いた今年の7月でした。暑さの中、やや疲れ気味の児童も見られはしましたが、汗いっぱいでも元気で頑張った児童たちです。水泳学習も思いっきりできました。



平成23年度1学期終了

今日(7/26)の**終業式**で、76日間の1学期が終わりました。

「1学期を振り返って」の発表は2年生でした。三念沢の生き物との活動や畑での野菜作りのことなどを中心に、元気に発表してくれました。そして、校長先生からは、各学年それぞれの1学期での成長(裏面参照)についてお話しがありました。

みんなそれぞれに頑張って1学期間の学習に遊びに取り組むことができました。そして、元気に終業式を迎えられたことが何よりの喜びです。

1学期間の保護者、地域の皆様のご協力に感謝いたします。

明日からは、**夏休み**です。夏休みのすごし方は、各学年、学級、子ども会等で話がありました。きまりよい生活に心がけ、いい休みを過ごし、2学期最初の日(8/23)に、たくさんの楽しい思い出をもって、元気に登校してきてくれることを願っています。

なお、今年の夏休み中は、耐震工事とそれに合わせた校舎改装工事が行われます。校舎周りに足場が組まれていたり、学校周辺を工事車両が通ったり、校舎周りに資材が置いてあったりします。安全には十分ご留意ください。また、原則として、児童保護者の皆さんの校舎内への立ち入りはできません。緊急の場合のみ、高学年昇降口南側出入口より入り、事務室または職員室に声をかけてください。ご迷惑をおかけいたしますが、よろしくお願い致します。

重点目標の取り組み

1学期間、今年度の重点目標(「あいさつ」「そうじ」「きく・話す」)について取り組んできました。

7月の月目標は、「残り3分をしっかりとやろう」で、「そうじ」をがんばりました。

13日(水)から22日(金)まで学期末大掃除で、1学期間お世話になった校舎に感謝の気持ちも込めながら、清掃に取り組みました。

この後は、1学期間の3つの重点への取り組みについて見返しを行い、2学期さらに成果が上がるよう計画の充実を図っていきます。



7月のトピックス

佐渡臨海学習6年(21日, 22日)

台風の影響で、急きょ新潟港から佐渡に渡ることになった佐渡臨海学習。いきなりの予定変更ではありましたが、佐渡では、好天に恵まれ、元気に楽しく2日間の日程をこなしました。楽しい思い出がいっぱいできました。



夏の集い(13日)

児童会で企画し、4年生以上各学級で工夫した楽しいアトラクション。



縦割り班で回って、楽しく挑戦しました。「お化け屋敷」では、怖くて泣き出す子どもも。でも人気ナンバー1のアトラクションです。写真は、お化け屋敷入り口でドキドキしながら入場を待っている子どもたちです。

1 学期終業式 学校長の話

H 2 3 . 7 . 2 6

今日で76日の1学期が終了します。

始業式の日にももたろうを例に、「みんなで力を合わせられる、学級や学校にしましょう」とお話ししました。また、校長講話では、「恵まれた西小学校の自然環境を大切にしましょう」「きく・話す活動を大切にしましょう」とお話ししました。ちょっとふりかえってみましょう。

学校全体では、「挨拶がきちんとできる」「大きな声で歌える」「発言発表の声が少しはっきりするようになった」ことがとても良くなったと思います。各学年についてお話ししましょう。

1年生はもうすっかり学校に慣れましたね。みなさんが育てたサツマイモやアサガオも大きくなったでしょう。夏の集いもお兄さんお姉さん達といっしょに楽しみました。みなさんは、先生に大きな声であいさつしてくれますね。1学期でりっぱな小学生になりました。

2年生は、髻山や三念沢探検で生き物探しをしていました。カニの絵を描いたりカニの様子を1年生に教えてあげたりと、2年生らしくなって活動の幅がひろがってきました。カニさんランドをつくっている授業ではみなさんが協力してしっかり勉強している様子が伝わってきましたよ。

3年生は、今年から3年になって始まった理科や社会も一生懸命勉強していることでしょう。身の回りの植物や小さな動物について、みなさんが一生懸命調べてきた様子が伝わってきて感心しました。また、りんごの学習が始まりましたね。地域の方々と一緒に大切に育てて下さい。秋の収穫が楽しみです。

4年生は、勉強が難しくなってきたと思います。それだけ家でも自分でしっかり勉強を進めないといけないのです。また、市内の様々な施設を回ったり、清風園の方と交流したりするなど、学習の幅も広がってきました。授業では発言や発表の声がはっきりしてきて、伝え合う力がしっかりと身につけてきているようでうれしいです。

5年生は、初めての宿泊学習として高原学校に行きました。全員で頑張っって頂上に登り、協力して食事を作ったり、宿の掃除をしたりできました。また、高学年として縦割り班の班長をしたり、休み時間に1年生といっしょに遊んだり、ずいぶん大きくなったと思います。

6年生は、最上級生として児童会やクラブ活動に頑張ってくれました。6年生のしっかりとした行動については、いつもお話しする通りです。カワニナを放してホテルを増やそうとしたり、世界で一つのペチュニアを作ったりと大変充実した活動を進めていますね。みなさんのがんばりで西小学校はいい学校になっていると思います。

全校のみなさんが力を合わせたおかげで、花もたくさん咲き、芝生もずいぶん緑色になってきました。豊野西小学校もずいぶん美しくなりました。先生が、草取りをしていると、「ずいぶん、芝が生えてきたね」とか「家の芝も広がってきているよ」などと話しかけてくれます。学校の環境に関心を持ってくれることもうれしいことです。来年の今頃は、草の上にすわることができるか楽しみです。



昨日と今日は変わらないようですが、3ヶ月前と今を比べてみましょう。ずいぶんよいところが増えていることと思います。でも、努力しないで成長するのではありません。学校が、みなさんが成長したのは、疲

れたのに、いやになったのに頑張った毎日の積み重ねのおかげです。のちほど担任の先生より通知表が渡されることと思います。自分として良くできたところを大切にしながら、これからどんなことに力をいれればよいかを反省して、2学期に活かしましょう。

明日からは27日の夏休みです。夏休みの過ごし方については、すでに担任の先生からお話があったと思います。皆さんも今から楽しみにしていることがたくさんあることでしょう。おうちの人と夏休みの約束はできたでしょうか。この約束を守るのが皆さんの大切な勉強です。

楽しく充実した生活を送って下さい。2学期の始業式には、全員元気で、皆さんと明るい笑顔であえることを楽しみにします。